

市総体代替大会 ～9年生 最後の熱き戦い～

9年生にとって部活動の集大成となるはずだった総合体育大会の中止が決まったのが大会直前の6月8日でした。延期による開催の期待もむなしく中止の決定を聞くことになり、生徒そして顧問も落胆の思いでした。しかし、7月に代替大会が実施されるという知らせが届き、新たな目標に向かって走り出しました。

運動部も文化部も通常登校となった6月初めは、練習時間も短く、思うように練習できませんでした。しかし「部活動ができる」という喜びに満ちた表情が印象的でした。7月になり市内の中学校に限り練習試合が解禁になり、久々の試合が行われました。そして迎えた代替大会。梅雨の真ただ中であり、サッカー部が一週間延期になりましたが、7月23日からの4日間、そして8月1日（サッカー部）と計5日間の大会を無事に終えることができました。この大会は勝ち上がりはなく、交流大会という形をとりました。どの部活の生徒も、練習不足の不安もあったかと思いますが、正々堂々と全力で戦いました。例年とは全く違った形で部活動を終えることとなりますが、7年生から取り組んできた約2年半の経験はきっとこれからの生活に役立っていくと信じています。美術部も運動部の大会と時期を同じにして卒業制作を完成させて引退。吹奏楽部は8月21日の新給食センターオープニングセレモニーで演奏します。この場が9年生の最後の演奏となります。



8月も登校しています

今年は3月から5月までの約3か月間学校は臨時休校しました。授業時数確保のため8月3～7日と8月24日～31日（土を除く）は登校日となりました。給食なしの午前中4時間授業で実施しています。梅雨明けこそ遅かったものの、8月に入って猛暑が続いています。明日から短い夏休みに入りますが、健康管理に注意していただき、有意義に過ごしてもらいたいと思います。

個別面談ありがとうございます

個別面談ありがとうございます
 今週行われた個別面談では、お忙しいところ足を運んでいただきありがとうございます。学校での2カ月の学習と生活の様子は伝わったでしょうか。また、お子さんのお家での様子も聞くことができ今後の関わりに生かしていきたいと思えます。コロナ拡大防止対策もへのご協力もありがとうございました。



1年生生活科の授業で

8月4日、青空が広がる中、1年生が生活科の学習で体験学習をしました。シャボン玉作りや自分で作った船をプールに浮かべ、「どこに風を当てたらよく進むか」という課題に挑んでいました。短い時間でしたが、久しぶりの外での活動に笑顔がはじけていました。



<8・9月の予定>

8月24日	2学期始業式 8/24～8/31 8:10 登校 12:00 下校
8月26日	4時間授業 13:45 下校 新給食センターからの給食試食
9月1日	通常日課 給食開始
9月23日 ～27日	市新人体育大会（予定）

ピアノが入りました

体育館ステージと新治ホールに旧小学校で活躍していたグランドピアノが入りました。地域の新治地区のOBや地域の企業を中心にピアノ修理と移動の費用を寄付していただきました。ご協力いただいた方、ありがとうございました。

